

# *Talento voleibolista cubano podría volver este mes tras lesión*



**Alejandro Miguel González**

La Habana, 4 oct (ACN).- Alejandro Miguel González, uno de los más prometedores voleibolistas cubanos de la época actual, podría regresar este mismo mes a las canchas, luego de más de siete meses de inactividad competitiva debido a una lesión en su rodilla derecha y la consiguiente intervención quirúrgica.

González, de 21 años de edad y 2.08 metros de estatura, declaró en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias que la vuelta al ruedo pudiera darse el venidero día 28, durante la sexta jornada de la Liga

Checa de Voleibol, cuando su equipo actual, el Jihostroj Ceske Budejovice, enfrente al capitalino VK Lvi Praha.

"Estoy ansioso por volver a jugar, sin embargo, son estos los momentos en que se debe actuar con mayor cautela para evitar recaídas", manifestó vía WhatsApp el atleta, quien el 17 de abril último sufrió daños en el ligamento cruzado anterior y el menisco interior medio.

Apuntó el oriundo de la occidental provincia de Matanzas que, en caso de no ver acción el 28 de octubre, su reaparición llegaría el 13 de noviembre ante el Perugia italiano en la Champions League 2024-2025, un compromiso de suma importancia para la franquicia en sus aspiraciones de avanzar en la principal competición europea.

Durante el proceso de recuperación, el opuesto con experiencia en las inferiores del Sada Cruzeiro, de Brasil, alternó jornadas de estiramiento y gimnasio con el propósito de recuperar flexibilidad y fuerza en la pierna, y actualmente encara sus primeros entrenamientos con el grupo.

"Este lunes empecé a dar saltos con pelota y debo incrementar en número jornada por jornada. Hoy mismo hice cerca de 35 saltos y me siento bastante cansado, pero creo que es parte del proceso de acondicionamiento físico", confesó el MVP de la Copa Panamericana Norceca de voleibol Sub-21 en La Habana, en 2023.

Acerca de su regreso y el papel que debe desempeñar en la selección nacional de la Isla, comentó que sufrió mucho la no clasificación a París 2024, máxime cuando el conjunto quedó tan cerca de conseguirla, por lo que espera poder aportar en el naciente ciclo olímpico con vistas a Los Ángeles 2028.

"Creo que tenemos la materia prima necesaria para lograr ese sueño, sin demeritar a otros conjuntos que también poseen gran nivel en la disciplina, pero ocurre que Cuba es una fábrica de talentos en el voleibol y vamos a tener siempre recambios generacionales para pugnar en la élite en los próximos años", sentenció.

Tomado de la ACN

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/366739-talentoso-voleibolista-cubano-podria-volver-este-mes-tras-lesion>



**Radio Habana Cuba**